

hères Moncrabelaises, Chers Moncrabelais,

Voici donc la période estivale qui s'est achevée, et qui a, à mon sens, encore vu une augmentation de la présence touristique sur la commune.

La 1ère tranche de travaux de la piscine s'est achevée en mai et je dois vous dire que je suis très fier de cette réalisation qui, au vu du nombre d'entrées que nous avons comptabilisé pendant les deux mois d'ouverture, a été un grand succès. La 2ème tranche de travaux, qui verra la rénovation de l'ancienne partie pataugeoire et de ses canalisations, est en cours de chiffrage et planification.

Le court de tennis va aussi se refaire une beauté pour être prêt au printemps prochain. En effet, de plus en plus de monde utilise ce court et une fois rénové, il ira de pair avec la splendide piscine pour créer un petit complexe sportif digne de ce nom.

Vous l'avez compris, comme je l'ai toujours dit, notre développement passe en grande partie par le tourisme. Et je pense que l'inauguration de la voie verte, en construction sur l'ancienne voie ferrée, et prévue pour la fin du printemps 2025, va ajouter une carte maîtresse à notre attractivité. Il faut d'ores et déjà que nous réfléchissions à la meilleure manière de tirer avantage du fait que cette voie verte s'arrêtera au pied du village pendant quelques années, le Gers ayant pris du retard dans les travaux de réalisation sur son territoire.

Comme tous les ans, la rentrée des classes a eu lieu dans de bonnes conditions et je suis heureux de vous annoncer une petite hausse des effectifs portant le total des enfants scolarisés à Moncrabeau à 50! La structure de la maternelle a été entièrement rénovée pendant l'été.

Nous allons bientôt attaquer l'élaboration du budget de l'année 2025, mais je peux d'ors et déjà vous dire que la situation financière de la commune est très saine. Cela nous permet d'envisager sereinement les investissements à venir. Je vous rappelle que toute association souhaitant candidater pour une subvention communale doit le faire obligatoirement par le biais d'un CERFA déposé au plus tard le 31 décembre 2024.

Le conseil municipal vient de prendre une délibération instaurant une amende forfaitaire pour toute personne prise en flagrant délit de dépôt sauvage d'ordure sur la commune. Cette délibération a été nécessaire compte tenu de la recrudescence des personnes qui, alors que nous sommes cernés de déchèteries, arrivent encore à déposer leurs ordures dans les chemins fossés de la commune.

Je finirai ce mot en vous annonçant que le Moncrabeau Pixel Club a fait un travail extraordinaire en prenant des milliers de photos dans les 33 communes d'Albret Communauté. Une photo par commune sera imprimée sur un support spécial en vue d'une exposition itinérante. En avant-première, la photo de couverture de ce bulletin sera la photo représentant la commune de Moncrabeau.

Comme toujours, je suis à votre entière disposition pour toutes questions ou soucis que vous pourriez avoir.

Très sincèrement.

Nicolas Choisnel

indant i etc.

Je souhaitais saisir l'occasion de la parution de ce bulletin municipal pour exprimer ma gratitude à toutes les associations qui animent et font vivre notre commune.

'ai plusieurs fois cet été reçu le témoignage de touristes, mais aussi de gens du territoire, qui m'ont dit avoir ressenti l'énergie positive que dégage Moncrabeau. Malgré la baisse du bénévolat dans notre société, les nombreuses associations de notre commune sont primordiales à la notion du « vivre ensemble ».

Que ce soit le café associatif

Lou Veratous, qui organise plus
de 150 animations par an et
qui est soutenu par les grandes
administrations comme la CAF,
la MSA, la région, le département,
Albret Communauté, etc. Lors de sa
création il y a plus de 10 ans, ce lieu
était le seul café de la commune
et le seul café associatif du
département. Bravo!

L'Académie des Menteurs,

qui non seulement organise le mondialement connu concours annuel de l'élection du roi ou de la reine des Menteurs, et toutes les grandes manifestations annuelles (les années 80, la paëlla, etc.) mais participe aussi énormément au lien social de notre commune par leur concours de belote avec le Club Mont Chevrel.

Le Comité des Fêtes qui organise la traditionnelle fête de la Madeleine, Sainte Patronne de notre église du Bourg et la Sardinade qui a toujours beaucoup de succès, MHAD qui gère le Musée Goma malgré une équipe toujours à la recherche de gens voulant s'impliquer pour les autres.

La Bibliothèque qui reçoit les enfants des écoles chaque semaine et auprès de qui vous pouvez vous procurer à peu près n'importe quel ouvrage simplement en en faisant . la demande.

À l'Association Cantine grâce à qui vos enfants scolarisés à Moncrabeau mangent des repas variés et équilibrés, au lieu de plateaux repas élaborés à la chaîne avec des ingrédients choisis selon leurs prix et non leurs qualités.

L'APE qui, entre autres, œuvre pour que tous les enfants partent en voyage à des coûts très loin de la réalité.

L'Association de la Chasse qui, peu s'en rendent compte, exécute une mission de service public de régulation des populations de certains animaux qui, certes très mignons, causent d'énormes dégâts, non seulement dans les cultures mais aussi dans nos parcs et jardins.

Le Pixel Club Photo qui, comme je le dis dans le mot du Maire, est sur le point de connaître une renommée interplanétaire avec l'exposition sur les 33 communes d'Albret Communauté que vous verrez prochainement.

Le Basket Club Mézin-Moncrabeau, qui fait vivre la salle des sports et dont le programme des matchs est publié sur le bulletin et le site de la commune. Les Pieds dans l'Eau, qui a fait un travail énorme pour que la piscine et les vestiaires soient si beaux pour l'ouverture, et qui durant tout l'été à tenu la buvette ou les usagers de la piscine peuvent se procurer glaces et boissons fraîches...

À tous un grand et sincère merci!

Je ne pourrais pas parler du rayonnement de Moncrabeau sans évoquer les artisans, commerçants, entrepreneurs, et agriculteurs qui eux aussi participent énormément à la vie de la commune.

Ces commerçants, artisans et agriculteurs dont la présence sur la commune peut nous paraître évidente et acquise mais qui en réalité est loin de l'être.
Ces entreprises sont et restent à Moncrabeau au prix de travail et sacrifices considérables dont nous avons rarement conscience.
Tenir un commerce ou gérer une entreprise en milieu rural, vous le savez aussi bien que moi, est de plus en plus difficile.

Donc si Moncrabeau est une commune où il fait encore bon vivre et qui a la réputation d'être une commune qui bouge, c'est grâce à vous! Alors je vous adresse un grand bravo et merci, et vous assure de ma reconnaissance et de mon soutien.

Très sincèrement,

Nicolas Choisnel

Retrouvez toute l'actualité de la Mairie

www.mairie-moncrabeau.fr